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 私の留学話は長くて、大変でした。最初はもっと早く日本に来る予定だったんです。し

かし、Covid-19 のせいで、お茶の水女子大学への交換留学は春学期に延期されることに

なった。実は、1 月の時点ではまだ国境が開通していなかったので、日本への渡航をあき

らめかけていたんです。コペンハーゲン大学のクラスメートのほとんどは、すでに交換留

学をキャンセルしていました。コペンハーゲン大学では、交換留学中のオンライン授業は

禁止されているからです。希望なのか、頑固なのか、私は待つことに決めました。日本へ

の旅行計画を立てていた 3 週間ほど、これほどストレスを感じたことはなかったと思いま

す。コペンハーゲンのクラスメートの協力がなければ、ここに来ることはできなかったと

思います。 

 だいだい、私の留学は良いものだったと思います。ストレスが多く、大変なこともあり

ましたが、授業から多くのことを学び

ました。いろいろな場面で日本語で話

す練習ができ、少しは上達したかなと

思っています。親切な先生方のおかげ

で、日本語を上達させることができま

した。大変なこともあるけれど、みん

なのおかげで頑張れる気がします。チ

ューターさんのおかげで、他の学生さ



んと話したり、お茶の水女子大学について少し知ることができました。チューターさんに

はいろいろとお世話になり、たこ焼きの作り方まで教えていただきました。お菓子作りが

苦手な私でも、デンマークで人気のあるケーキを頑張って作りました。 

 最初に日本に来たとき、いろいろなものを見たいと思い、歩いて面白いところをたくさ

ん回ろうと思ったんです。

最初に日本に来たとき、い

ろいろなものを見たいと思

ったので、面白いところを

たくさん歩いてみようと思

いました。電車に乗れば早

いのですが、日本のことを

あまり体験できないので。

最初に歩いた場所のひとつが、日本への初旅行で訪れた中野ブロードウェイです。面白い

お店がたくさんあるユニークな場所で、とても懐かしかったです。他にも、池袋、新大久

保、秋葉原など、面白い場所を歩いて行きました。日本の春はとてもきれいで、「日本に

来てよかった」と思ったのを覚えています。 

 最後に、お茶の水女子大学に交換留学生として来れたことに感謝しています。大変なこ

ともありましたが、良い経験もたくさんできました。萩原先生、松田先生、いつも親切に

対応していただきありがとうございます。国際課に感謝します。彼らの助けがなければ、

日本に来ることはできませんでした。そして最後に、いつも親切にしてくれるチューター

さん、ありがとうございます。 


